

Inicio > Pais > Noticia

Pais

07/11/2025

La USO se rebeló contra gobierno Petro

La Unión Sindical Obrera (USO) rompió con el Gobierno Petro y anunció acciones de protesta tras advertir que la decisión de la Dian de cobrar 1,5 billones de pesos a Reficar pone en riesgo el futuro de **Ecopetrol**.



El presidente de la USO, César Loza, advirtió el peligro de la medida emitida por la Dian contra Reficar y **Ecopetrol**.

La Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato más importante de la industria petrolera, igual que Fecode, que se queja del pésimo sistema de salud implementado por el gobierno del presidente Gustavo Petro, se rebeló ante las arbitrariedades de un gobierno que esa misma agrupación ayudó a elegir, incluso, financió.

César Loza, presidente de la USO, advirtió sobre las graves consecuencias que tendría la decisión de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) de cobrarle a Reficar (Cartagena) 1,5 billones de pesos del IVA del 19% por la gasolina y diesel que importó para abastecer al país en los años 2022 al 2024. Aseguró el dirigente sindical que esto:

Pone en riesgo el segundo activo más valioso de la petrolera estatal **Ecopetrol**, arriesgando el empleo de 4 mil 600 trabajadores.

Reficar refina 210 mil barriles diarios, cruciales para garantizar el suministro de diésel, gasolina corriente, nafta y gasolina de aviación (Jet). Su cierre generaría una "crisis energética sin precedentes" en el país, en especial de la Costa Caribe.

Puede llevar al embargo a Reficar y eventualmente a la banca rota.

Indican que sumado a lo anterior, la venta del Permian y la permanente negación de licencias ambientales desde la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (Anla), están creando una tormenta perfecta que puede causar la quiebra de la principal empresa del país que es **Ecopetrol**.

Según Loza, Reficar pagó 1,5 billones de pesos en lo que va del año y **Ecopetrol 3,3 billones de pesos, producto de la misma interpretación unilateral y arbitraria de la entidad tributaria, lo que sugiere una "adicción tributaria contra **Ecopetrol**".**

Por ende, el sindicato obrero anunció que adelantarán acciones jurídicas, políticas y de movilización en defensa del patrimonio nacional.

Noticias Más Leídas

Pais 08/11/2025

De "genocida" a aliado: Petro busca a Israel

Es de recordar que Petro expulsó a diplomáticos de Israel en territorio colombiano.

Pais 08/11/2025

Olmedo en otro lío por presunta corrupción

La Procuraduría General de la Nación llamó a juicio disciplinario a los exdirectivos de la Ungrd, Olmedo López y Eduardo José...

Pais 08/11/2025

Desplazamiento forzado en aumento

La Defensoría del Pueblo advirtió un aumento del 76% en los casos de desplazamiento forzado en 2025

Pais 08/11/2025

Rifirrafe entre congresistas y Gobierno

El minSalud, Guillermo Jaramillo dijo que a la Comisión Séptima del Senado le da miedo archivar la reforma a la salud, ya qu...



